

### Aus Fedor, Texas.

Es waren in Fedor seit Weihnachten 3 Hochzeiten. Am 28. Dez. wurden getraut Oswald Jatzlau, zweitältester Sohn von Carl Jatzlau mit Hedwig Lerche, jüngster Tochter des Friedr. Lerche. — Am 6. Jan. war die Trauung Carl Schröder's, des dritten Sohns von Wm Schröder, mit Martha Patschke, Heinrich Patschke's ältester Tochter. — Am 8. Jan. läutete die Glocke hier zur ehel. Verbindung des Herrn Otto Kieschnick aus Manheim mit Martha Handrick aus Fedor.

Seit Weihnachten hatten wir in Fedor eine ganze Reihe von ziemlich gut besuchten Gottesdiensten. Vom 5. Jan. an ist die Schule der Gemeinde wieder nach den Weihnachtsferien im Gang. 86 Kinder sind auf der Liste und wohl meist auch anwesend. Die Zahl der Konfirmanden ist 18. Letztes Jahr waren es 8. Seit Jahren sind in der Fedor Gemeinde alle Jahre an 20 Kinder und darüber geboren worden. Da nur wenige Kinder gestorben oder mit ihren Eltern verzogen sind, so dürfte die hiesige Gemeinde auf Jahre hinaus eine ziemlich große Zahl Schulkinder behalten.

### Aus Fedor, Texas

---

Es waren In Fedor seit Weinachten 3 Hochzeit. Am 28 Dec. wurden getraut Oswald Jatzlau, zweitelterest Sohn von Carl Jatzlau mit Hedwig Lerche, jüngste Tochter des Fried. Lerche. --- Am 6 Jan. war die Trauung Carl Schröder, der dritten Sohn von Wm. Schröder, mit Martha Patschke, Heinrich Patschke's älster Tochter. — Am 8 Jan. läutete die Glocken hier zur ehel. Verbindung des Herrn Otto Kieschnick aus Manheim mit Martha Handrick aus Fedor.

Seit Weinachten hatten wir in Fedor eine ganze Reihe von ziemlich gut besuchten Gottesdienste. Vom 5 Jan. an ist die Schule der Germeinde wieder nach den Weinachtsferien im Gang. 86 Kinder sind auf der Liste und wohl meisten auch anwesend. Die Zahl der Konfirmanden ist 18. Letztes Jahr waren es 8. Seit Jahren sind in der Fedor Gemeinde all Jahre am 20 Kinder und darüber geboren oder mit ihrem Eltern verzogen sind, so dürfte die hiesige Gemeinde auf Jahre hinaus eine ziemlich große Zahl Schulkinder behalten.

Transliterated by Ed Bernthal

### From Fedor, Texas

---

Since Christmas, there have been 3 weddings in Fedor. On December 28, Oswald Jatzlau, second oldest son of Carl Jatzlau, married Hedwig Lerche, youngest daughter of Friedrich Lerche. — On January 6, was the wedding of Carl Schoeder, the third son of Wilhelm Schroeder with Martha Patschke, the oldest daughter of Heinrich Patschke. — On January 8, the bells rang for the marital union of Mr. Otto Kieschnick from Manheim with Martha Handrick from Fedor.

Since Christmas, we have had a whole row of quite well attended worship services. From January 5th on, the school of the congregation has again been in operation after the Christmas vacation. On the list are 86 children with most of them in attendance. The number of confirmands is 18, last year there were 8. For years now, 20 children or more have been born in the Fedor congregation. Since only a few have died or moved away with their parents, the congregation was able for years to retain quite a number of school children.

Translated by Ed Bernthal